



30° Aniversario de la “Marcha del Estudiante”.

En el estadio Luis Franzini culminó la primer gran manifestación de la juventud, organizada por la ASCEEP (Asociación Social y Cultural de Estudiantes de Enseñanza Pública), en reclamo de una apertura democrática.

Invitamos a la instalación de la primer Marca de la Resistencia a la dictadura en el marco del proyecto “Memoria de la Resistencia” 1973-1985”. Esta marca forma parte de un conjunto de lugares-símbolo de la lucha contra la dictadura cívico-militar.

La memoria requiere de un lugar desde donde acontecer y reconstruir. De todo esto tiene que dar cuenta la ciudad.

*25 de setiembre a las 19.00 hs.
Estadio Luis Franzini (Sarmiento y J. Herrera y Reissig),*

Actuarán: latejapride y murga Los diablos verdes